



Verband
Christlicher Pfadfinderinnen
und Pfadfinder
- Stamm Veit-vom-Berg Diespeck -



Bericht vom Haus- und Materialtag am 29.05.2014

In einem Raum sitzen drei Pfadfinder mit einem riesigen Berg von Seilen, im Nächsten findet man viele fleißige Hände, die eifrig Knöpfe annähen und in wieder einem anderen Raum wird gründlich geputzt. Sobald man durch die Tür nach draußen geht, sieht man zwei Pfadfinder mit Gartenhacken, die versuchen dem Unkraut Herr zu werden. Was da wohl los ist, fragt sich so mancher Passant der vorbei kommt.

Denn am 29. Mai fand der diesjährige Haus- und Materialtag statt. Viele Helfer waren gekommen, um Haus- und Materialwart zu unterstützen und so konnte man am Ende des Tages auf ein befriedigendes Ergebnis blicken. Alle Seile waren ordentlich verendelt und markiert, die Planen ausgebessert, die Seitenpfosten markiert, der Garten wieder ordentlich und das Haus sauber. Deshalb an dieser Stelle ein großer Dank, an alle die uns an diesem Tag unterstützt haben! Denn alleine wäre das nicht möglich gewesen.

Julian Unser und Johanna Schilder